



Univ.-Doz. Dr. Siegfried Reich Univ.-Doz. Dr. Siegfried Reich studierte Wirtschaftsund Verwaltungsinformatik an der Johannes Kepler Universität Linz; er promovierte 1995
mit Auszeichnung an der Universität Wien zum Thema Interoperabilität von Workflowsystemen. Von 1996 - 1999 arbeitete er als Lecturer und Researcher am Dept. of Electronics and Computer Science der Universität Southampton, der Schwerpunkt der Arbeiten
lag im Bereich (offener) Hypermediasysteme. Habilitation 2000 für das Fach angewandte
Informatik an der technisch-naturwissenschaftlichen Fakultät der Johannes Kepler Universität Linz.

Seit 2002 ist er wissenschaftlicher Leiter und Geschäftsführer der Landesforschungsgesellschaft Salzburg Research. Die Salzburg Research betreibt angewandte Forschung zum "Future Internet" in den Themenbereichen eTourismus, Neue Medien, Logistik und Verkehrsinformationssysteme, sozialen Medien, ua.

